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Ata  da 2a  {segunda}  Sessas  da  129a  {centesina vig€sina nena}  ReuniaS
Ordinalia da Cfmara Munieipal de Sao JoaS dan Miss5es -EstadS de Minas
Gerais,emsua6a{sexta}Legislatura.As19hl5min{dezenovehSra§equiREe
minutos} do dia 25  {vinte e cinco} do mgs nSvembro de 201gS fia gala de
Sess5es da Cfmara Munieipal, situado na Prapa Vicente de Paula, flo. 30S,
Bairro Sag Vicente3 realizfiu-§€ nesta Cidade a la {primeira-} S€§sfiS da 129a

(centgsima vig5sima nona} Reufliao Ordindria da Camara Municipal de Sao
Joaff dan Miss5es - EstadS de Minas Gerais, cSm a fmalidade de cumprir fi
seguintg: -{a} Chamada des Serihores Vereaderes; -{b} PequefiS Expediefite
- {.c} Ordsm dS Dia; {d} -Grandg Expedients; {€} Encerramento. Inicialm€Hte

foi realizada a execugfio do Hino Nacional Brasileiro,  e em segrida uma
Ora?aft Religiosa. Prosseguindo Ss trabalhos3 S gerfuor Presidefite3 Manoel
Paixao FISres, convidou a 1`` tr±rineira} Secr€tdria da Mesa DiretSra3 SefihSra
AdElia RibEiro Lopo3 para faEgr a chamada dos Serihores Vereador€s. Dando
sgguinento, a la (primeira} Secretdria da Mesa Dirstora realizsu a chanada
dos  Senhores  Vereadores  €,  lsgo  depoi§,  faram  colhidas  as  resp€cti¥as
assinafroras,  sendo  constatada  a presen?a  de  $8  {oito}  Parlamentarss  em
Pferifris,  €HjSs ifesm€s €rm Srd€rm alfab€tiGa trans€,revs  a s€gr±ir:  -  Ad€1i.a
Ribeir8 Lapo; - Adilson de Ahaeida Sousa; - JSao Pinheiro des Santos; -
Leires Gofi€alves de Olivgira; - Mansel Paixag Flares; - Oteli€e Nunes de
Oliveira; - Rosane Lidorio de Souza e  Sebastiao dos Santos Gofl¥alves de
ArarijS;  ass'€nte  a  V€rsad`Sr  ¥agrrey  Femandss  Ribeire.  Sts.sgrREfla  a
exist€ncia de  "8#o'r#ffl " legal, a Senhor Presidents deu inicio ass trabalhos
com   a   seguinte   pensamento   "EM   NORffi   DE   DEUS,   HA¥ERE0
NIrfeRc!  REGIRENTAL,  DECLARc±  ABERTA  A  sEssfio".  Em
seguida3 o Senfror Presidents declarSu aberiG S Pequeno Expedient€. LQgo,
a la torimeira) Secretdria da Mesa Diretora fez a leitura da Ata da Sessafi
anterior3 como de costume, seja Ordindria ou Extraordindria. Sequenfiando,
a  SenhGr Presidents  cenvidsH  os  Senhores  Vereaderes  que  c3rmp5em  a
Pienfiri#3SngaoSoberanSeBeiifeerativodaCfmaraparadiscus§fiSe¥ata€£o
da Ata da la {primeira) Sessao da 129a {centssima ¥igesima oitava} Reuniao
Ordindria, ocorrida no dia 28 {¥inte e oito} do mss de outubro d8 cGrreHte
ass. APSs discussao, teve ini€ifi a votapa$3 fi€ande aprovada par fl7 {set€}
votos a favor e nenhum centra. Em seguida, a la grimeira} Secretdria da
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DE  LEI  rmNICIPAL  DE  FTa.  552/2019,  que  trata  do  Organento  do
Municipis  para  a  exerc±gis  ds  2020,  acompanhado  dos  Pareceres  das
Comiss6es   competentes   e   da   Emenda   Modificativa   de   n°.   01/2019.
Sequenciandoostrabalhos,oSenhorPresidenteconvidouoPlenalio,Orgao
Soberan8 e Deliberative da Cfroara Municipal, para discussao e votagao do
Requerimento de n°.  013/2#193 de autoria do Vereador Vagney Femandes
Ribeiro. Ap6s discussao, ocorreu a vota?ao, recebendo o Requerimento de
n°.  013/2Sl9,  04  {quatro} vQtSs pela aprmvapa# e 03  {tres)  absteng6es  dos
VereadSres Joao Pinfieirs dsg Santos, Otelice RTunes de Oliveira e Sebastiao
dos SantSs Goiigalves de Aralj.#. Em seguida3 a Seflhor Presidents declarou

que,  em  conformidade  com  o  §2°  {paragrafe  segundo}  do  artig$  128  do
RegimentS   hitemo   Caneral,   flea   aprevads   a   Requerinent#.   Dando
continuidade aos trabalhss na Grdem do Dia, a Senfior Presidentg c#nvidou
mais  uma  ¥ez  a  PlenfriG3  t}rgaG  SoberanG  e  Deliberati¥o  da  €amara.J

representado pelos SenfiSres Vereaderes, para as discuss5es e vStapSes dos
seguint€s Projetos de Leis: a} -SEGUREA I}IS€Ussfio E VSTA€fio
D0  PREJET0  DE  LEI  RILINICIPAL  nS.  553/2019,  de  autoria  do
Legisla€i¥G Municipal, atra¥€s ass ¥ereadGres3 €Sm fundamen€S ns ar€ig#
91, alinea "a", que, "Altera a Lei Municipal Camplementar n°. 454, dg 16 de
novembra de 2015, que alt€r8u a artiga 4G da Lei Munieipal n°.  144/2$15,

que institui flo MunicipiG d€ Sao Joao das Miss5es a Centribui€ao para a
Custeis  de  Servi€S  de  Iluminapa#  PfibliSa  g  da  Sutras  prs¥id€nSias",
acompanhado  dos  Pareceres  das  Comiss5€s  crmpetentes.  APSs  tiltima
discussao3 ocorreu a votaEao final3 ficando aprs¥ado por 07 {set€,} ¥Stos a
favor e nenhom contra; b} - SEGUFTDA DI.SCUssfia E VOTA€£i® A#
PR®JET0  BE  IuEI  RrLTFiTI€IPAlu  BE  I*T°.   552/2$19,  qu  trata  d$
OrEanlentodoMunicipioparaoexerclciofinanceirSde2020,acGmpanhadS
dos Pareceres das Comiss5es competentes, e da Emenda Modificati¥a de n°.
01/2$19.  Durante  a tiltina dis€ussao,  os  S€nhsres  "Ejfj.£"  solicitaran  an
Senhor Presidente para ficar registrado em Ata 8 inteir8 tear da Emenda
Modificativa  de  n°.   01/2$19,  ja  discutida,   inclusive  com  Parecer  das
Comiss5es competentes na Sessao anterior. Presseguindo3 durante a filtima
discussa# foi realizada a leitura integral da Emenda3 constando a seguiflte:
"Bm±E±¥_ nIodificati_¥a de _ pS. __L±±gg±g, de autsria dos SenfiGres Ver€ad8r€s
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Mesa Dir€tora, comunic3ti qu€ a Cfmara Munieipal recebeu Ofifis de n°.
246/2019 dG Tribunal RegisHal Eleitoral da 166a Zona Eleitoral -C8marGa
de Manga - MG,  solicitando3  que a Cfmara Municipal,  atra¥€s dos seus
Vereadores determine a vistoria de todos os locais de votagao no Minicfpio3

para a eleifao de 2020, prin€ipalmente aqueles localizados ria zena rural3
corrigindS €venfuais problemas n8s predios, nag paredes (rebocS e pinfura},
tetos, 1iga?ao eletrica e de fgua5 a tim de garantir a seguranga do elgitor ne
dia  da  votapao.  Em  seguida,  a  Senhor  Pr€sidente  encerrou  8  Pequen#
Expedients  e  declarou  aberta  a  Ordem  dS  Dia.  Logo,    a  la  tsrimeira}
Secretfria  da  Mesa  Diretora5  informou  as  Senhor  Presidents  e  demais
"Edis", que foram protocoladas3 e encontrarm.-se gin tranitapao e inclusas na

Ordem do Dia as seguintes praposi§5es: -REQUERIMENT0 CMSJM N°.
013/2019S  de  autoria  de  ¥greador  Vagne¥  Femandes  RIbeirfi3  que  em
conferHridad€  com a artig$  lag  € segHintes  dG texto regimental da Casa
Legislativa, requer an PlefialiS, Srgfro Soberanfi a Deliberati¥G ha Cfimara3
representado pelos c81egas Vereadores, a licgnga ha ReuniaS, sgm prsjuizfi
de   stla   remunerapao,   ju§tificando   motivG   de   satde;   -   PRIREEIRA
Blseussfi#  E ¥STA€fi# H# PR.GIET# BE LEI R±rmFI€IpriL mS.
555, d€ 05 de novembro de 2$19,  de autoria de Executivo Municipal, qus
"Altera S anexo da Lei n°. 262/10 e da outran prSvidfncias"; acSffipanharfu

dos  Par€ceres  das   Comiss5gs  de  C8nstitui¥fi8S  Legis]a€fi8e  Justifa  €
€idrri#fifa:   PresREemte:   JS*S   Pinhein   de5   Sarrfes,   ¥ie€-Presife€mife:
Vagney Femandes Rib€iro e Relator: Leires GSn§alves de Oli¥€ira3 e 11 -
Cormissao  d€ Finan€ast  Or€am€nto e T8mada  d€  Contas:  Presidents:
Sebastiao dos Santos GonEal¥es de Aratjo3 ¥i€e-PresideHte: Otelice Nunes
de   Cliveira   e   ReEat®r:    J8gS   Piriheir8   des   Sant8s;   -   SEGUFFBA
DISCUssfio E VOTA€fio D0 PROJET0 BE LEI MUNICIPAL n°.
553/2$19, de autoria do Legislativo Muliicipal, atrav§s dos VereadSres, com
fundarm.unto   no   artigo   913   alinea   "a",   que,   €`Altera   a  Lei   REunicipal
€omplementar nB. 454, de i6 de novembro de 2015, que aiterSu S ar€ig# 4S
da Lei Municipal n°.  144/2C153 que institri fie Municipio de Sac Joa8 das
Miss5es a Contribuigao para a Custeio do Sgrvi?a de Iluminapao Pifelica €
rfe  outras   provid€ncias",   acGrmpanhade   dss   Pareceres   das   C#miss5es
competentes; - SEGUNBA BIS€Ussfio E ¥8TA€fio A0 PROJETO
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- A Cinara Municipal d€ Sac J8a8 das Miss5€s, representada p8r seus
VereadSres3   que   este   sub§crev€,   no   exercicio   das   suas   atribuig5es
regimentais, REQUER seja submetido ao d. Plenario desta Casa de Leis a
seguinteEMENDA    MODIFICATIVA    n°01 ao    Projeto    de    LeiH®
552/2019 para modificar S ABEND0 V A PORTARIA SOP N° $8 DE
04/02f85 - QUADR0 I}E RETALIIAMENT0 DA DESPESA - QDB que
passara a vigorar nos seguintes terlnos: Art. 1® -Cria-se o projeto atividade
Manuten€ao  €  Re€up€ra¥ao  da  Bacia  d8  R±o  Itacarambi3  n$  6rgaG
SECRETARIA MUNICIPAL  DE  MEI0 AREIENTE E  TURISM0
com Qs s€guintes saldos: 2$2S -RS: 20S.SS#S$0 {durentos mil reais}. Art.
20 -Para cobrir a saldo do projeto criado no artigo 1° se utilizar£ a salde do

projeto atividade 2155. DOTA€AO:  14.02.$1.13.392.0026.2154 -Apoio
RealizapaG Carriaval, Festas Ci¥icas e Populares - 33903900 0tltr#s Serv.
Tfrc. -P. Juridica= 2020 RS: 1SS.SS$300 {cem rful reais}. Art. 3° -Para cobrir
87sald8  do  projeto  criad8  n8  artigo  1°  se  utilizara  a  saldo  de  prSj€to
atividade 2027. DOTA€AO:  05.01.01.06.181.0007.2027 Manuten¥fiS  das
Atividades da Guarda Mrfucipal -3190000# -APLICA€6ES HffiETAS.
2$28  RS:  7S.S#€,ee {s€tefifa rmil r€ais}€  Arfe* 40 -  Pars €,chrir S  salde de

projeto  criado  no  artigo  1°  se  utilizana  a  saldo  do  projeto  atividad€
2029. DOTA€AO:    05.01.$2.04.122.0002.2$29   Manuten?ao   Ati¥ihades
Servi€®s de Compras e LicitapaS -319$00S# -APLICA€6ES DELETAS.
2$2S RS: 3S.RE,8S {trinta mfi rsais}. S¥ apr.ic¥nda] esta Em€mda dsverfe
s€r  ad€quadam€nt€  intr8duzida,  B€1o  D€Hartam€nto  C8mH€t€nt€  d8
Ex€€Htiv8.  a  I€i  corr€sEI8nd€nt€".  Ap6s  discussao,  ocorreu  a  ¥ctxpfio3
ficando aprovado a Projeto de Lei Muflicipal de n°.  552/2019, juntamente
com a Emenda Modificativa fie n£. $ 1 /2$ 19, asSmpanhado dos Pareceres dan
Comiss5es competentes, par 07 {sete} votSs a favor e nenhum crmtra; c} -
PRIMEIRA  DISCUssfis  E  VOTA€fiG  H0  PROJETG  BE  LEI

/'/

E    EiERE     E
i,,

MUNICIPAL  n°.  S55,  de  $5  de  novermbra  de  2019,    de  aH{8ria  de ` L,#
ExecutivG Municipal,  que €€Aitera a  anexo  da Lei n°.  262/1S e  dfi outras

providencias";  acompanhado  dos  Pareceres  das  Comiss5es  competentes.
Ap6s   discussao,   ocorren  a  votapao  ,  recebendo  07   {sete}  ¥otos  pela

aprmvagas e nenhum contra. S€quenciando os trabalhos, a Senhor Presidente
declarGu  enc€rrada  a  Ordem  ds  Dia  e  atierto  a   Grande  Expedi€nte.

i,           b^,wi
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Prosseguindo, a Senhor Presidents cenvidou a Senhora Genilda, da Reserva
Indigena Xacriaba, devidament€ inscrita no Termo de Compromisso, para
fazer usa da palavra. Logo, a Senhora Genilda declarou que a sua presen?a
na Reunifro, 5 para solicitar apoio dos Senhores "Edis" a fim de conseguir
urn  §nibus  todos  os  sabades,  com  satda  ds  07hoomin  de  Sao  Joao  das
Miss5e§  €Sm destino a Cidade de Itacarambi - MG;  segundo  a  Senhora
Genilda, a objetivo do veiculo, € para transportar os alunos que fazem cursos
t€cnicSs na referida Cidade, e, que no mflmeHto estao sendo prejudicades
devido fi falta de transpGrte.  Em seguida,  8 Sechor Presidents e todos os
SenhQrss V€readores presefites se prontificaram €m ajudar, buscar os meios
legais para a transports dos alunos. 0 Senhor Vereador Sebastiao dos Santos
Gon§alves Aratjo,  agradeceH a presen?a de tGdss= parabenizou a Sechor
Presidents pelos trabalhos3 reitereu que €stara csrrendo atrds para ajudar Sg
alunG§3 citandQ a necessidadg d€ Reuniao dos ¥€readores Com a Prefeito.. #
Vrereador  Otelice  Nunes  de  Oliveira,  agradeceu  a  presen§a  de  todss3
mencien8u que  os  alunos rfem a  seu apoiS,  qus  a formxpao t€enica trarf
beneflcios  para  o  Municipio.  C}  Vereador  Adilson  de  Almeida  Sousa,
m€H€+ieELen Ss±Lf dispestS a ~ajndar,  inelusiv£ `£SHi recursos prfepr`i$3  se fiaS
conseguirem  resolver  a  prchlema  do   Snibus  junto   an  Munifipi8.   A
Vereadera Rosane Lid6rio de Souza, parabeniz8u Ss alunos p€la €sc$1ha de
cursos  ¥isto  que  sac  areas  dg  cuidam  da  vida  das  pessoas3  e  fmalizou
~agradegenrfu as SenhSr PresideHte pela dispefiifeiiidade em ajndar us alHfiSs.

A Vereadora fmalizou mencienando sabre a pr3blgma de energia gl€trica na
Comunidadg  de  Sac  Bernardo,  Zona  Rural  do  Municipio3   s$1icitando
resposta  do  Prefeito.  Em  seguida,  par  ordem  do  Senhor  Pre§idefite,  a
Vereador  Sebastifro  de§  SantSs  Eon?alves  Aratjo,  fez  menga#  ssbre  a
energia el€trica da Comunidade de Sao Bernardo3 citando inclusive mGtivos
da falta de energia. A Vereadora Ad51ia Ribgiro Lopo, mencionou que foi
procurada  pelas  alunas3  citou  que  a  Secretfrio  Municipal  €  o  Prefeito
asseguraram que prestarao tSda a ajuda necgssfria, menciofiou ainda sobre a
Criagao da Associapao dos Estudantes Universitarios e T€cnicos com destino
a Cidade de Januaria -MG. A Vereadora e la torimeira} Secret*ria da Mesa
Diretora3 declarou que na data de 29/11/2019, s€rao realizados Ss sgrvi§os
de esvaziamentos de fossas s€pticas na Cidade; mencienou
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problema da energia el€trica da Comunidade de Sao BemardS,  e sobre a
importfro€ia do Projeto de Lei Municipal de n°. 556/2019, que "Disp5e sabre
a Ratificapao do Protocolo de inteng6esa do Cons6rcio Intermunicipal para o
Desenvolvimento    Ambi€ntal    Sustentavel    do    Norte    de    Minus
CODANORTE e da outras prmvid€ncias, que foi votado e aprovado na reniao
anterior*   A   Vereadora   fmalizou   sua   fala   citando   a   importfrocia   da
recuperapfro do Rio Itacarambi3 e sabre o Projeto de Reciclagem. 0 Versador
Joao  Pinheiro  dos  Santos  agradeceu  a  presenfa  de  todos3  cenvidsu  a
populapao para participar mais das reuni5es, inclusive, segundo o ¥ereader,
para qHe dodos tenham conhecimento da diferenciagao do Poder Lggislativo
e  dG  Poder  Executivo;    rmencinou    ainda3  a  inportfrocia  da  cria¥fio  da
Associapao  dos  Estudantes,  citou  sSbre  PrSjetQs  ambiefitais3  inclusive,
cenvidando  todos  a  se  unirem  para  cencientizapao.   0  Vereadfir  Jfiao
Pinheilt±   dos   Santos   fmalizou   con¥idando   todos   os   presentes   para

paticiparem de uma Reuniao juntamente com fl Deputado EstadHal Arlen
SantiagQ, em que serao entregues maquinfriGs/carretas na Aldeia Itapicuru3
Reser¥a Indfgena Xacriaba3 Municipio de Sao Jfiao das Miss5gs - MG, a

parfeir das  15heemin, as dia 28 ds fiovembre ds €Srr€Hte ar±o. S V€¥€ader
Leires fron€alves de Oliveira, agradeceu a presefiga de todos, mencienoH que
a Cfimana estara de portas ab€rtas para atender a todos, inclusive, #s alunos

quanta  an  problema  d€  traHsporte.  Finalizando  os  trabalhos,  a  Sfnher
Presidents agradec€u a prsgefi¥a de todss, rmen-cinnolt que defitrB ds sH`as
atribui?5es  nao medira es for?os para resGlver o problema de  ¥eiculo  de
transports  para  os  alunos,  estudantes  de  Cursos  Tecnicos  na  Cidade  de
Itacararrfei - MG.  0 S€nhar Prssidente comtinicou ainda,  que a prdxima
Sessa$ Ordindria ocorrer* rm dia #9 {nove} de dezembro do corren±e uno, no
local  e hGrdrio  de  costume,  e  em seguida encerrou a Sessao.  Eu, Adelia
Ribeiro Lopo, 1a torimeira} Secretfria da Mesa Diretora, para constar, lavrei
a presents Ata3 que sera lida3 discutida, se for aprovada, sera assjfiada pfir
todos os Vereadores presentes. Sala de Sess5es da Cfimara Munieipal de Sao
Jo fro das Miss5es -MG, aos 28 {vinte e oito} dias do mss novembro de 2019.
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